

# Grandes Clubs Sociales, Lo Mejor Es Que No Se Toque

PARECE SER LA OPINION DEL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA SOBRE EL PROYECTO DE JUEGOS PROHIBIDOS EL ELABORO LA SECRETARIA DE GOBERNACION

seria odioso investir de autoridad excesiva a los detectives y la policia para el registro de ciudadanos posibles portadores de visas extranjeras

alrededor de las reformas que se han querido hacer a la ley general de juegos prohibidos, se ha estado hablando en estos dias de manera muy especial.

Como hemos podido averiguar, el Sr. Presidente de la Republica ha interesado en tales reformas despues de leer el proyecto de ley, elaborado si mal no recuerdo por la Secretaria de Gobernacion y la Direccion General de Policia, ha externado su opinion al respecto.

Las reformas pedidas estatuirian la persecucion de manera efectiva todo juego de azar. Y en el punto se permitia investir a los detectives y a la policia en el caracter de autoridad para hacer registros en cualquier momento, en cualquier estancia y lugar de las personas sobre quienes se sospechase que mantenian loterias extranjeras. Pasa a la Pág. SEIS



## AMIANACION DE GOBERNACION

ca del jo y otra para la Dicomunicacion

ocho se otras por agotarse. Corresponde a la Direccion de Radios y telégrafos y a la Direccion de radio que es necesaria para el funcionamiento de la Oficina. Para estos gastos se ha calculado la suma de \$ 33.500.

partidas que se pide amplan corresponden, como se ve, a la Direccion de Gobernacion y a la Direccion de las muchas partidas que se pide ampliar en el presupuesto general. Algunos gastos del presente año se han agotado.

# NINGUNA ENTREVISTA HOY ENTRE MR. MARSH Y EL SECRETARIO DE FOMENTO

El señor Secretario de Fomento estuvo, durante toda la mañana de hoy, visitando trabajos en diferentes lugares. Le acompañaba el señor director de los talleres de obras públicas.

Conversamos al medio día con él y nos manifestó que no había podido dedicarse a la redacción de la nota con que su despacho contestaba las últimas proposicio-

Esta tarde queda lista la nota de Fomento que ayer anunció "LA HORA" y sobre la cual nada desea adelantar el señor Secretario

nes de la United Fruit Company sobre el problema bananero. Tal como ayer lo anunció nuestro diario, esa nota queda lista hoy. Nos ha dicho el señor Cortés que a las

cuatro de la tarde cree poderla entregar en manos del gerente de la empresa bananera, ya que se trata de puntos concretos sobre los cuales el gobierno ha expuesto más de una vez su criterio y sobre los cuales tampoco puede cambiar de opinion.

### NINGUNA ENTREVISTA

Nos manifestó el señor Cortés que ninguna entrevista había buscado ni él ni el señor Marsh como se anunció en La Tribuna de hoy. Ninguna nueva conversación sobre el particular se ha hecho hoy y tampoco se piensa hacer hasta tanto no se conozca la nueva nota de Fomento. De manera que hoy, al enviarse esa nota, la gerencia de la empresa bananera dirá si tiene o no que ir a conferenciar con fomento o si simplemente acepta lo que se le dice.

## AGENTE SECRETO X-9



## Mr. Sack Ayudará Al Norteamericano Que está En La Miseria

El Ministro de los Estados Unidos al leer ayer "LA HORA" toma cartas en el asunto y nos comunica que inmediatamente será socorrido ese ciudadano

Ayer informó LA HORA del caso de un ciudadano norteamericano que estaba en la mayor miseria debido a reveses de fortuna y a desgracias en su hogar, por haber sido abandonado por su esposa, dejándole siete hijos pequeños. En la mañana de hoy nos visitó un enviado del señor Ministro norte-

americano, Mr. Sack, quien nos mandaba a preguntar por el nombre del ciudadano, en referencia para inmediatamente prestarle ayuda.

Nos alegra que haya sido nuestro pequeño periódico el que haya puesto fin a una situación angustiosa.

# Calidades para "RASPUTIN"

# Verdadero Licor De Contrabando Oculto En Confites De Chocolate

## INFORMACION CABLE GRAFICA

NEW YORK, 22.—Una verdadera cadena de vendedores de licor clandestino oculto en inofensivos confites de chocolate ha sido descubierta por la policía, y está en investigación por las autoridades. Como ya había varias acusaciones secretas ante los tribunales por tal tráfico delictuoso, los confites fueron analizados por W. R. Barton, de la administración de drogas y alimentos, y éste declaró que cuatro o cinco de los confites analizados contenían un licor tan fuerte, que podían compararse a un trago del mejor whisky. Ya son miles de miles las cajas de esos chocolatinos emborrachadores que ha decomisado la policía en distintas ciudades del Este, y se han verificado también cientos de detenciones de vendedores, a quienes se les probará que han vendido esos

confites embriagadores a niños de escuela, por lo que merecerán ser veras penas.

### Brotos de la lucha...

Viene de la Página PRIMERA

prohibir a los escolares del estado de Sonora la asistencia a las escuelas en donde se enseñan las doctrinas nacionalistas del gobierno revolucionario mexicano". Como la tensión ha llegado allí al límite con la medida tomada por el gobierno sonorense, se prevee todo el recrudecimiento de la lucha en que el clero y el gobierno revolucionario vienen empeñados desde hace mucho, con diaria pérdida de terreno para el clero.

### Roosevelt.

Viene de la Pág. PRIMERA

EL TEXTO DEL MENSAJE DE ROOSEVELT

WASHINGTON, 22.—El congreso ha recibido el mensaje de Roosevelt sobre la legislación de la plata. Por su compromiso con los enemigos de la plata— que son pocos en el senado— Roosevelt pide la nacionalización de la plata, aunque lo deja de manera discrecional al juicio del ejecutivo, para cuando éste lo crea oportuno y sin que se fije fecha para ello. En fuentes no oficiales se estima que para llegar a establecer el porcentaje de 25 por ciento que establece el mensaje, contra el 75 por ciento de oro, sería necesario que el gobierno americano comprara UN BILLON, y trescientos millones de onzas de plata. Los principales puntos del mensaje proponen, primero, la legislación declarando que la política del gobierno es aumentar las reservas de plata hasta que se consiga la proporción de 25 por ciento de plata y 75 de oro; segundo: que se autorice al presidente, dirigido por el congreso para hacer compras de plata con el objeto anterior; tercero: limitación de cincuenta centavos por onza de plata, para el metal blanco acumulado en Estados Unidos; y cuarto: amplia autorización al presidente para nacionalizar la

### El Presidente López, de Colombia, visitará México el mes entrante

Desde el tres de marzo reconoció El Salvador al gobierno Manchukuo

México, 22.— En la legación de japon fuimos informados que se recibió una comunicación telegráfica por la que se hace saber que la república de El Salvador otorgó su reconocimiento al imperio Manchukuo con fecha 3 de marzo del corriente año. En efecto, el cónsul general de El Salvador en Yokohama Japon lo hizo saber así al ministro plenipotenciario enviado extraordinariamente de Manchukuo ante el gobierno japonés señor general Ting Shu Yuan. Infórmansenos que posiblemente en los primeros días de mes de junio próximo arribará esta capital el presidente electo de la república colombiana señor Alfonso López.

### No fue la Beneficencia

Esta mañana recibimos en nuestras oficinas la visita del caballero don Paulino Buruaga, particular amigo nuestro, quien venía a manifestarnos lo siguiente:

—En una nota de LA HORA de ayer leí que la Sociedad Española de Beneficencia había sido estafada. Eso no es cierto. La estafa fue hecha con recibos de la Sociedad, pero en perjuicio del Conserje, señor March, y no de nuestra sociedad.

La Sociedad Española de Beneficencia no ha salido perjudicada en lo más mínimo; el señor March nos ha entregado sus cuentas claras y completas. El señor March fue quien se apersonó ante los tribunales en este asunto puesto que él solamente era la persona perjudicada. Les agradeceré decirlo así".

Dejámoslo complacido.

gadó el caso la plata industrial en pago o justa compensación de cincuenta por ciento como impuesto en los provechos que se obtengan por la especulación sobre plata.

## JOSE VASCONCELOS ANTE LOS ESTUDIANTES DE DERECHO ESTA MAÑANA

Interesante homenaje hoy de la juventud y de los intelectuales al cumplirse el tercer mes del asesinato del general Sandino

En el salón de la escuela de derecho, en la mañana de hoy se verificó una interesante asamblea.

Tenía por objeto esta asamblea rendir homenaje a la memoria del General Sandino, al cumplirse los tres meses de su asesinato en Nicaragua.

Habló en primer lugar el profesor don Joaquín García Monge, quien dió lectura en primer término a una valiosa y valiente carta que le enviara el intelectual y político José Vasconcelos, en que condena este asesinato e instando a las juventudes de Costa Rica a que se unan en un solo haz para luchar contra el imperialismo norteamericano, a quien se sigue acusando de autor de la muerte del gran caudillo nicaragüense. La carta está inserta en tono sencillo pero elocuente y llama la atención de todos los que sintieron algún respeto por la labor libertadora y de redención que perseguía el guerrillero que tan cobardemente cayó en la noche del 21 de febrero en el campo de Marte.

El señor García Monge por su parte hizo algunos elogios de la vida de este soldado de la causa latinoamericana y se unió de corazón a los conceptos de la carta de Vasconcelos, agregando que la juventud de Costa Rica tiene obligación de ponerse al frente de las

nuevas ideas y de la obra de redención de estos pueblos que ya no quieren la vieja política.

También habló el periodista y gran amigo del que fue Sandino, nuestro huésped de hace mucho tiempo, don Adolfo Ortega Díaz. Hizo el señor Ortega Díaz una narración sucinta y además interesante de la vida del general que estuvo siempre en contra de la intervención armada de su patria, Nicaragua, calificándola de ignominiosa una vez más y pidiendo que se levante el espíritu de

los hombres libres para luchar contra estos sistemas de compadrazgo que viven los pueblos y los gobiernos de la América Central.

Los estudiantes de derecho se manifestaron muy complacidos de las frases de los señores García Monge y Ortega Díaz e hicieron presente que estarían siempre en las líneas de la lucha contra toda imposición y contra todo tutelaje que se pretendiera ahora y en un futuro cualquiera.

La asamblea terminó cerca de las once de la mañana.

## Hablarán esta noche Dn. Octavio Jiménez Don Adolfo Ortega Díaz y Don Humberto Barahona en una asamblea

Hoy se cumplen tres meses del asesinato del general Sandino y la Asociación Radical de Estudiantes le rendirá homenaje en esta forma

Se había pedido permiso al señor Gobernador y a la Dirección General de Policía, para una manifestación pública en la mañana de hoy, por parte de la Asociación Radical de Estudiantes.

Se negó tal permiso. Pero los muchachos se disponen a llevar a

cabo la asamblea que en homenaje al general Sandino, al cumplirse los tres meses de asesinato, se cumplen hoy.

La asamblea tendrá lugar en la residencia del estudiante don Edgar Esquivel, por el lado del Edificio del Mauro, a las siete y media de la noche.

A esta asamblea irán intelectuales, periodistas y estudiantes que han sido invitados para el efecto.

Llevarán la palabra, por parte de los estudiantes, el joven Esquivel; por los intelectuales don Octavio Jiménez y don Humberto Barahona y por los periodistas don Adolfo Ortega Díaz.

Se quería hacer un desfile por las calles de la ciudad luego de la asamblea, pero ya hemos dicho que las autoridades no lo permiten y menos aun, hacer discursos en la plaza pública.

Ha extrañado bastante esta actitud, desde luego que se trataba de actividades de los estudiantes que nada tiene de dañino y que por el contrario, deben merecer la atención pública porque se trata del grupo de muchachos que comienzan sus luchas por el civismo.

## NINGUNA ENTREVIS...

Viene de la Pág. CINCO en sus bolsillos ya como compradores, ya como vendedores o como simples agentes de las mismas. Y también se pedía en esa ley que hubiera una absoluta autoridad para allanar propiedades y entrar en cualquier forma a la casa donde se tuviere el más leve indicio de que había juegos. En una palabra, esa ley venía a crear lo que en Nicaragua se llama la Guardia Nacional. Tal disposición de la ley, según nos dicen la califica el señor Presidente de odiosa y peligrosa en un medio como el nuestro, donde cada uno tiene derecho

a una libertad y a un respeto.

Sobre el mismo punto de los juegos, parece que el señor Presidente manifiesta su temor de que no se cumpla en sus extremos la ley cuando se trate de llegar hasta los grandes Clubs Sociales desde luego que allí las cosas se resguardan de manera muy especial y en entonces se prestaría esto para caer a cada instante sobre los pequeños. En virtud de todas estas cosas y hasta tanto no se pueda llegar a algo más efectivo y justo, es preferible dejar la ley como está, con ligeras reglamentaciones pero tratando desde luego de evitar en todo momento los abusos de autoridad contra los ciudadanos.

La información nos parece muy interesante y sensacional en cierto modo. La damos con las reservas del caso, a pesar de que la fuente es insospechable y de que estos detalles se han producido.

**BLENO BLENOL**  
Cura la Blenorragia y demás afecciones de las vías urinarias.  
De venta en las principales Boticas.



## Jarabe de Tabonuco al Guayacol

Cura los catarros, bronquitis, broncorreas y demás afecciones de las vías respiratorias.

El preparado más antiguo y mejor acreditado del país.

# En la Región del Pacífico Están Trabajando en el Campo las Mujeres y Niñas de Doce a Quince Años

**MIENTRAS LAS BARRAS DEL CONGRESO Y DE LA MUNICIPALIDAD SE LLENAN TODAS LAS TARDES DE HOMBRES DESOCUPADOS, LOS FINQUEROS DE ESA REGION BUSCAN BRAZOS, QUE NO ENCUENTRAN, PARA EL CULTIVO DE LA TIERRA**

**La cosecha de arroz el año pasado fue de tres mil quintales; este año podrá ser de seis mil, pero si las cosas siguen como ahora, la recolección será únicamente de tres mil**

catorce años, y hasta señoritas de diez y ocho que son instadas a trabajar guiando los bueyes para arar y recolectando basuras de los arrozales y desyerbando en muchas fincas el maíz y otras siembras. Los hombres no se consiguen ni para remedio. Los pocos que suelen llegar por aquel lugar, muy pronto se cansan y se regresan a las ciudades.

Es verdaderamente doloroso que mientras en las barras del Congreso y en las de la municipalidad, por ejemplo, para hablar de la capital, los hombres se abigarran para oír los discursos de los señores diputados, en un alarde de desocupación, porque nada hay que

quieren mayor experiencia según la índole de los mismos.

Nos informamos además, que si no se logra conseguir trabajadores para terminar estas siembras y cuidado de las mismas, la cosecha, que se calcula será del doble sobre la del año anterior, esto es, unos seis mil quintales, se reducirá a la misma cantidad de tres mil que el año anterior por razón del abandono que habrá de hacerse en la recolección de esas magníficas cosechas.

Otro detalle sumamente interesante, es que ha crecido de una manera extraordinaria, el plan de trabajo de los campesinos llegados de los cantones de Grecia, Naranjo, algunos de Heredia y Alajuela, el Sur, en cuanto a los esquilmos de tierras que estaban antes incultivadas, por lo cual pagan escaso alquiler, pero al menos están ya convirtiendo grandes regiones en verdaderas colonias aunque sea en terreno ajeno. Sobre este particular, vale la pena hacer un estudio que muy pronto desde luego que los trabajos re-

lo iniciaremos.

hacer en estos contornos, en las fincas del Pacífico, y posiblemente en muchas otras de la meseta central, se esté ocupando los servicios de las mujeres, no por baratos, sino por falta absoluta de brazos. Y no porque haya malos salarios, pues pudimos constatar en más de una finca de esas, en nuestra ligera jira, que por cinco horas de labor que es lo más que se soporta por razón del clima, se está pagando un colón veinticinco céntimos, o lo que es lo mismo, un promedio de dos colones veinticinco céntimos por ocho horas.

Ese es el salario mínimo, pues hay peones que ganan mucho más desde luego que los trabajos re-

## EL TRAGICO ESPEC...

Viene de la Pág. PRIMERA

dijo: "La Liga de las Naciones es una asociación de Estados en donde la calidad de derechos que se le aleguen no tienen importancia, porque lo que es realmente es un tejido de combinaciones políticas de los vencedores. Por eso hemos considerado falso el espejismo de promesas que se nos han hecho para que retornemos a la Liga".

PARIS 22.—El diario germano editado en París y que se llama "Pariser Tageblatt", asegura que Alemania está construyendo grandes cañones Bertha. Que la fábrica Krupp manufactura once cureñas portables para cañones de 210 y 280 milímetros, para cañones iguales a los que bombardearon París; y afirma, finalmente, que las fábricas Bochumer han producido ya cinco mil proyectiles para esos cañones. Con esta afirmación semi-alemana, ha crecido la alarma francesa en relación a las posibilidades de una guerra.

## 79.474.47 Dls...

Viene de la Página PRIMERA

res en la seguridad de que ellos siempre marcan el pulso corriente del mercado porque dan más o menos la idea de como se desarrolla el fenómeno de la oferta y demanda.

Las compras alcanzaron la cantidad de \$ 135.390.16, suma que resulta verdaderamente pequeña si se tiene en cuenta la norma de compras que venía en días anteriores cuando el movimiento era fuerte. Decimos esto porque la oferta ha descendido muchísimo y ya es los números revelan a las claras cual es el descenso de la afluencia de oro.

Las compras, alcanzaron duran

te la semana, \$ 214.864.63, demanda que no es una enorme cantidad, pero que siempre superó a la oferta en la respetable suma de \$ 79.474.47.

El saldo de los bancos, otro de los más importantes puntos de este asunto, el cual había sido en días pasados de 200 mil dólares, descendió mucho, como lo informamos en ediciones anteriores, y hoy, en el estado, se da el dato último y exacto: \$ 67.692.68 es el total de oro que tienen actualmente los Bancos, lo que se puede liquidar en un solo día.

Tal es el detalle completo de este asunto, sobre el cual damos tan amplia información.

PARA CURAR o ALIVIAR LA

# TOS

CAS SIEMPRE DESAPARECE LA TOS ANTES DE TERMINAR LA CURA

TÓMENSE LAS ANTIGUAS Y RENOMBRADAS

## PASTILLAS PECTORALES

DEL

# Dr. ANDREU

Pidanse en las farmacias

ASMÁTICOS

usad los CIGARRILLOS y PAPELES AZOADOS del mismo AUTOR, que calman el ASMA al instante, por fuerte que sea

**DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO: VALENTIN QUINTANA**

CONCEDIDA LA EXCARCELACION DE BERMEJILLO SAN MARTIN

Bermejillo San Martín, indiciado en el asalto al Bolsín propiedad de don Ramón Muñoz, y que permaneció detenido en la Peni a la orden de la alcaldía que estudiaba su solicitud de excarcelación la cual le fue concedida ayer en la tarde, bajo fianza de haz de mil colones. Bermejillo se apresuró a hacer el depósito, y una vez en libertad, entablará batalla para probar su inocencia en el audaz asalto que se le achaca.

**TRC AGENCIA DE PROPAGANDA COMERCIAL**

Dirigimos CAMPAÑAS DE PUBLICIDAD  
Hacemos DIBUJOS para clichés o slides

Teléfono 3013

## Morera Nunca Ha Estado En Las "Reservas" Del Barcelona

DE BILLAR

Sabemos de buena fuente, que el torneo de ese deporte sin igual, entre La Libertad y "team" del "Méjico", que se debió llevar a cabo el domingo próximo pasado, el jueves que se avecina sí tendrá verificativo. El Méjico cuenta con un equipo bueno y bien entrenado cuyos nombres daremos pronto. La Libertad tiene listo el suyo, preparado con ansias de triunfo; y espera el momento lleno de entusiasmo para medir sus fuerzas con el oponente.

El próximo domingo tendrá también otro encuentro sonado, con los jugadores tibaceños. Este otro encuentro promete sensaciones dado que los sanjuaceños hace tiempos que se echaron a la calle en busca de trofeos. ¡Por todas partes se escucha el batir de tacos y de bolas! Hasta en San Ramón se efectúa en estos momentos un nacional enlucido. Eso habla muy alto de la afición que se despierta en el noble juego y quiere decir que pronto habrá billaristas dignos de loas.

Adelante pues sin desmayos.

### UNA CONSTANCIA ELOCUENTE

Suscrita por presidente y secretario del Barcelona de España, Alejandro Morera recibió la constancia que sigue, por la que se po-

## Teatros

**CASTRO**  
A las 7.30. LA DAMA GALANTE.

**VARIEDADES**  
A las 3 y 6.45. DEMONIOS DEL MAR.  
A las 8.30. NO SE LO DIGAS A MAMA.

**AMERICA**  
A las 7. EL SABOR DE LA SANGRE.  
A las 8.30. POLVORILLA.

**MODERNO**  
A las 3, 6.45 y 8.30. TORMENTAS DE PASION.

**ADELA**  
A las 7. BELLEZA A LA VENTA.

## Lo Que Ud. Busca

Sección de avisos ultrabaratados. — 25 céntimos cada diez palabras.

Estafeta epistolar. (Si Ud. no tiene dirección conocida, haga uso de nuestra estafeta. Nosotros recibiremos la carta y la entregaremos, si Ud. pasa a recogerla).

3246 DICE UD. por teléfono, y nunca quedará mal si desea enviar una corona, un ramo o una canasta. Las flores siempre se agradecen.

QUIERO ESCRIBIR EN ESPAÑOL y para aprender, me agrada sostener correspondencia con un caballero que desee aprender o perfeccionar el inglés. Dirigir ofertas a Joan Lytton, Estafeta de LA HORA.

SOLICITO CORRESPONDENCIA. con señorita que desee casarse. Soy joven y de regular posición. Dirigir cartas a Estafeta de LA HORA.

SE LLAMA LULU, y es fox terrier. Se extravió ayer. Habrá gratificación. Apartado D.

"LA HORA" ofrece el texto de una constancia emanada de la presidencia y secretaría de ese centro español por la que se asegura lo que contiene el título primero

### El problema de los "garitos" frente a los derechos adquiridos por los centros genuinamente deportivos, es una cuestión de palpitante actualidad

ne de manifiesto que dicho jugador no ha sido nunca castigado, como se dijo en época reciente:

"Futbol Club F. C. B. Barcelona—Consell de Cent. 331.—Teléfono 18922-13824.—Dirección Telegráfica "Futbarna"

"1934, 1 de Marzo.

Señor don Alejandro Morera Soto. Presente.

Muy señor nuestro y amigo:

Atendiendo su petición, y muy gustosamente, nos complacemos en hacer constar que el comportamiento de Ud. con nuestro Club, hasta la fecha, es inmejorable. Con estas manifestaciones quedan completamente desvirtuadas las que nos dice han llegado a conocimiento de sus familiares, pues, en ningún momento ha sido Ud. penalizado con sanción alguna, antes al contrario, tanto por su conducta con nuestro Club, de verdadero jugador disciplinado, como en el trato particular, se ha hecho Ud. acreedor de nuestro sincero elogio y amistad.

Aprovechamos esta oportunidad para ofrecernos como siempre, affmos. Ss. Ss. q. e. s. e.

EL PRESIDENTE.  
EL SECRETARIO."

### SIGUE EN PIE EL ASUNTO DE LOS GARITOS DEPORTIVOS

No se verificó el sábado la reunión de los administradores de clubs deportivos. Con tal motivo tratamos ayer de conversar con algunos de estos señores, con el objeto de recoger impresiones al respecto.

Parece que hay descontento entre el elemento dicho porque se ha pensado dar ingerencia a la Junta de Cultura Física en el as-

sunto. El artículo 30. de la ley No. 29 de 2 de noviembre de 1932 que creó esa junta dice que el Poder Ejecutivo organizará una Junta de Cultura Física de "carácter docente", y conforme a tal plan ha sido integrada dicha junta. Dicen los señores administradores que ellos no quieren ver mezclados sus problemas con los del magisterio y que el Gobierno debería haber creado hace años un Consejo Nacional de Deportes que se ocupe de todos esos asuntos y regule la marcha de las entidades deportivas del país.

Los señores administradores parecen inclinados a atender cualquier sugestión en el sentido de que sea la Federación Deportiva la que, de acuerdo con la Secretaría de Gobernación o con las respectivas Gobernaciones, atienda la clasificación de los centros deportivos y no deportivos. Aducen a su favor estos señores la razón de que la Junta de Cultura Física no ha hecho nada hasta la hora y es una entidad desteñida sin relación alguna con los clubs deportivos; casi nunca se reúne y es únicamente dedicada a cuestiones de maestros.

Por otro lado hemos sabido que el señor Secretario de Gobernación no tomará medida alguna antes de oír la voz de los interesados y en eso no podemos menos que aplaudir las intenciones del señor León Herrera, toda vez que se basan en la equidad y en una justa apreciación de los problemas que se habrán de debatir en la reunión de hoy.

### UNA IDEA

ha surgido entre algunos directores de clubs de periódicos: fundirse y entrar al campeonato de terceras. Una pega: la inscripción está cerrada herméticamente. ¿Lograrán los rotativos abrirla? No es muy difícil. Hay antecedentes que son el "sésamo abrete".

### EL EQUIPO

de la Escuela de Agricultura es tuvo el domingo anterior en Alajuela donde contendió con una división canaria. Regresaron con "el buche" repleto de goles: 3 a 1. El partido, entre gente que tiene un entusiasmo especial por esta clase de ejercicios, tuvo brillantes altercados y triunfaron los más experimentados.

### CON EL

objeto de pulir un poco la delantera que está coja, ¡pero cojísima! el cuadro de fútbol del DIARIO no irá el próximo domingo a ninguna cancha pueblerina, sino que se entregará al deleite del ensayo, en cualquiera de los cuadros lateros de la Sabana. El propósito es el de limpiar a la "ágil" de una serie de anomalías que impiden a sus componentes a "empiolar" pelotas.

### EL HEREDIANO

sostendrá el próximo domingo una práctica con el Buenos Aires, el de los 8 a 0. Aún no se ha fija-

do el campo donde se desarrollará este juego de entrenamiento.

### LA LIGA

deportiva alajuelense ha realizado, durante estos días, una serie de ensayos, a fin de lograr una posición adecuada con motivo de su cotejo frente al Orión F. C., que tiene gente incontable: los gemelos Bolaños, Guido, Flores y Hernán Gómez, de cuyas piernas los ex-benjamins esperan no sabemos cuántos goles. De toda suerte, cualesquiera que fuere el resultado de este viento de balones, no dudamos que su desarrollo será rico en emociones y en intervenciones vistosas.

### LOS JUECES

están de huelga. Ya no quieren arbitrar. ¿Razones? Múltiples. Han hecho muy bien los reporteros el elogiar a Ruiz por su arbitraje del domingo último. Es verdad que no fué impecable, pero también es cierto que se prestó pa-

## Se prohibirá la entrada de boxeadores al país. Gobernación dictará esa medida posiblemente por numerosas infracciones de parte de ellos a las leyes de inmigración

La Secretaría de Gobernación ha estado recibiendo constantes quejas de boxeadores extranjeros que se hallan en el país y contra los cuales nada se ha hecho hasta ahora.

Estas quejas se concretan a hablar de que no se les ha cumplido con los compromisos establecidos y sobre todo, que algunos de ellos están en difícil situación. La Secretaría considera que están den-

ra realizar una labor que no le correspondía, ya que otro era el señalado para dirigir la comisión. Esa buena voluntad, ese afán de complacencia y de cariño en las cosas de las canchas, son ciertos motivos para que los "cortilleros" (gracias por el pique) dediquen una frase cordial al don Guillermo, a quien le corresponde la solapa un título, que si no es un pergamino, es la expresión del agradecimiento, del respeto y del estímulo. Si a nosotros nos ponen a escoger entre un pergamino y una "lapa roida", quedamos con la lapa.

### EL EXCELSIOR DE

Desamparados irá el próximo domingo a San Isidro de Coronado, con el objeto de volverse a dirigir con el cuadro de balompié esa localidad, al que, en la mera presentación, derrotó ocho a cero, aun cuando, a la hora de la "verdad", resultaron tres goles dignos de la sanción bitral.

### PARA ESE

mismo día se invitó al cuadro del DIARIO. La respuesta pendiente y ella llegará, a medida de los interesados, en las primeras horas de mañana, si Dios quiere. María Santísima, que son los mandan en el cielo y en la tierra.

tro de la prohibición de las leyes de inmigración desde luego sólo se les puede permitir entrar en el país noventa días.

Algunos de éstos deben abandonar el país, particularmente aquellos que ya han cumplido los noventa días y los que se por cumplirlos. O se ponen de la ley de inmigración, o del país.

## INTERPELACION...

Viene de la Página PRIMERA

sonales porque antes que reportajes a determinada persona, preferimos obtener una impresión general. Nosotros no creemos nunca que un problema se estudia a fuerza de reportajes que indican la opinión de un asunto visto desde un punto particularista de la persona que habla. Breves palabras conversamos con el señor Representante del Comercio, y no contentos con esto, conversamos con varios otros importantes, con los cuales cambiamos impresiones sobre el particular.

Lo que se piensa hacer para esta tarde no está resuelto todavía en definitiva, pero existe un punto de importancia. Recordarán nuestros lectores que no hace mucho y cuando las mociones de baja fracasaban en todas las sesiones, el señor Ministro de Hacienda, entre las cosas que dijo junto con los que se negaron a la baja, estaba el hecho de que muy pronto se abrirían las sesiones del Congreso y en que en esas sesiones se iba a tratar, como asunto primordial de gran importancia,

la ley de Cambios, en la cual introducirían grandes y primordiales modificaciones, tales como la reforma que se anunciaba con supresión de la Asesora. El tiempo ha pasado, el Congreso estudió otros asuntos y la Ley cambiaria no se asoma por ningún lado. Comerciantes, con quienes hablamos en la mañana de hoy, se trañan de que a pesar de todo que se afirmaba, no se haya hecho este asunto y han influido al señor Madrigal para que en la Asesora interpele al señor Ministro sobre si habrá o no un proyecto de modificación de la Ley Cambiaria. Tal es la novedad que presenta la sesión de hoy, y lo cual lo adelanta, sin confirmación, puesto que si bien se ha insinuado, no se ha llegado a una resolución definitiva.

EL AGENTE SECRETO  
LA SENSACION  
DEL SIGLO